

Los mayores serán ahora los nuevos compañeros de piso de los estudiantes

La Consejería de Asuntos Sociales y la Universidad de Granada han firmado el convenio para promover el programa de alojamiento entre estudiantes y personas mayores que residan en Ceuta

R.ZABAL MÉNDEZ

CEUTA. Adela Nieto, Consejera de Sanidad, Asuntos Sociales, Menores e Igualdad ha firmado un convenio con la Universidad de Granada para facilitar y promover la realización de un programa de alojamiento entre estudiantes universitarios y personas mayores o con una discapacidad mínima que residan en Ceuta.

Por su lado la Consejería se ha comprometido a la difusión del programa y a la captación de personas mayores que estén interesadas en acoger en su domicilio a alumnos universitarios de Ceuta. La Ciudad se encargará además de recibir las solicitudes, elaborar los informes sociales, seleccionar a los participantes y realizar el seguimiento y evaluación del proyecto. Igualmente dotará y gestionará el programa con los recursos que considere necesarios para fomentarlo y potenciarlo.

Por su parte, la Universidad de Granada (UGR), a través de su Gabinete de Asistencia al Estudiante (Vicerrectorado de Estudiantes y Empleabilidad), se ocupará de la divulgación entre la comunidad universitaria, mediante la apertura de una convocatoria, la selección de los alumnos y del seguimiento de la iniciativa, que está implantada en Granada desde 1991 y que promueve además otros valores, como los de la solidaridad, compromiso y cooperación.

Se trata de un acuerdo, con una duración de tres años y prorrogable por idéntico pe-



Firma del Programa por la consejera, Adela Nieto y por el vicerrector Juan Carlos Naranjo. / FOTO J.C.PÉREZ

riodo, que no implica obligación económica alguna para la Ciudad, mientras que la Universidad de Granada podrá establecer ayudas para los alumnos que participen en el programa, incluso a los estudiantes les darán créditos para sus estudios por voluntariado. Una comisión de evaluación entre ambas administraciones se encargará de la selección de los participantes, tanto estudiantes como mayores, y de analizar su idoneidad. Esta comisión se reunirá cada seis meses, se encargará de la evaluación del programa y siempre que lo aconseje alguna incidencia.

Vicerrector

José Antonio Naranjo Ro-

dríguez ha querido agradecer a la consejera de Asuntos Sociales, Adela Nieto y a la vicedecana de Estudiantes, Concepción Capilla Díaz, por volcarse en este proyecto para que acabe siendo una realidad. Considera fundamental que los estudiantes de la Universidad de Ceuta tengan la oportunidad de desarrollarse como personas y profesionalmente.

Naranjo Rodríguez, ha querido resaltar la importancia de este programa ya que tal y como reseñaba cubre una parte muy importante porque "nuestros estudiantes aquí a veces tienen problemas de alojamiento, se trata de una oportunidad muy buena, y para nuestros mayores es fundamental que nuestros estudiantes

APUNTES

Origen del Programa.

Desde 1991 se lleva poniendo en práctica con una valoración muy positiva en la Universidad de Granada. Promoviendo valores como los de solidaridad, compromiso y cooperación.

Duración. Se trata de un acuerdo, con una duración de tres años y prorrogable por idéntico periodo, este programa no implicará obligación económica alguna para la Ciudad.

estén volcados en asistencia, en cooperación, en voluntariado porque eso les da una forma-

ción diferente a la que aprenden en las aulas".

Para poder inscribirse a este programa, una vez que la Consejería determine el número de personas mayores que se unan, se pondrá a disposición de los estudiantes una convocatoria para que puedan elegir ellos. A través de los Servicios Sociales de la Universidad se le hará un estudio a cada estudiante y se le ofrecerá una ayuda complementaria que también les servirá para obtener créditos adicionales a su formación por voluntariado. Actualmente se desconoce el número total de personas que se unirán al programa ya que dependerá de la demanda que reciban desde la Consejería de Asuntos Sociales de la Ciudad Autónoma.

El vicerrector ha querido dejar claro que los estudiantes que se unan a este programa no van a cubrir el papel de un cuidador, sino que se trata de acompañar a las personas mayores en momentos determinados. Las personas mayores elegidas no tienen la necesidad de ser cuidados porque en ese caso los estudiantes no tienen una preparación suficiente para ello.

Las labores que tendrán que llevar a cabo los estudiantes, además de darles compañía, asistirles en lo que necesitan, se trata de estar unas horas con ellos, como máximo dos fines de semanas al mes. El vicerrector lo califica como una "simbiosis en la que nos ayudamos los unos a los otros, los estudiantes tienen alojamiento y la persona mayor recibe compañía y cariño".



GRAN VÍA, 8 ENTREPLANTA A
TEL.: 654250265
WhatsApp: 625853481

We prepare for

Cambridge

English Qualifications

TU ACADEMIA DE INGLÉS EN CEUTA

CENTRO PREPARADOR DE EXÁMENES DE CAMBRIDGE PARA NIÑOS Y ADULTOS B1&B2

CURSO DE CAMBRIDGE (NIVEL B1-B2)
PARA COMENZAR EN ENERO

PRÓXIMA CONVOCATORIA EN MARZO 2019 • PLAZAS LIMITADAS

NUEVO GRUPO DE CLASES DE APOYO
DE INGLÉS PARA SECUNDARIA Y BACHILLER
GRUPOS REDUCIDOS • NO TE QUEDES SIN TU PLAZA • INICIO ENERO 2019

EMAIL: granviaainstitute@gmail.com • Facebook: GRAN VIA English Institute